

Wohneigentum
Wir machen Ihren Traum wahr.

Ihre Bank am Puls der Region
Bezirks-Sparkasse Dielsdorf
Genossenschaft

www.sparkasse-dielsdorf.ch

Freitag, 10. Mai 2024 | Nr. 19

DIE POST
bringt mich jede Woche
in Ihren Briefkasten

RÜMLANGER



Amtliches Publikationsorgan der Gemeinde Rümlang

Zustellung und Inserate: 044 863 40 50, info@ruemlanger.ch
Redaktion: 044 863 40 50, redaktion@ruemlanger.ch

Carrosserie STOCKER AG
modern schnell kundennah
top Preis-Leistung perfekt
holen-bringen Ersatzwagen

Rümlang-Riedmatt · carrosserie-stocker.ch

Bunte Vielfalt mit Format

30 Kunstschaaffende stellen derzeit im Gemeindehaus 45 Werke mit beachtlicher Bandbreite aus. Am letzten Sonntag eröffnete die Ausstellung mit einer gutbesuchten Vernissage.

MARTINA KLEINSORG

RÜMLANG. «Wie viel Kunst passt in ein Quadrat?», sei die Frage gewesen, als man bei Rümlang Kultur die erste Ausstellung im Jubiläumsjahr «1100 Jahre Rümlang» plante, verriet Präsidentin Rosita Buchli an der Vernissage vom letzten Sonntag. Um möglichst grosse Vielfalt zu erreichen, wurden der Kreativität hinsichtlich Techniken und Motiven keine Grenzen gesetzt – mit 80 auf 80 Zentimeter stand einzig das Format fest, die Idee stammt von Ausstellungsorganisator Daniel Day Huber. 30 Künstlerinnen und Künstler aus Rümlang oder mit Bezug zum Dorf – vom Neuling bis zum Profi – holten nach Aufrufen im «Rümlanger» 45 quadratische Holztafeln ab, die Huber vorbereitet hatte. «Es ist enorm, was für Ideen die Leute haben», freut ihn das Ergebnis, welches noch bis zum 28. Juni auf allen drei Etagen im Gemeindehaus präsentiert wird.

Kreative Ader gefunden

Im wahrsten Sinne des Wortes als «Aufhänger» nutzt die 18-jährige Annika Schiesser eine signalrot grundierte Holztafel für



Aus hunderten von Einzelbildern fertigte Walter Bersinger ein Mosaik der Rümlanger Sternwarte. Bilder: Martina Kleinsorg

ihre Baumwolltaschen, die sie im Hochdruckverfahren in Handarbeit mit Blumen und dem Porträt der mexikanischen Malerin Frida Kahlo zu Einzelstücken veredelt hat. Auf eine Grundplatte aus Fensterglas griff Patrick Scholz zurück. Darauf setzte er Buntglas nach den Regeln der traditionellen Glasmalerei zusammen – das durchscheinende Tageslicht

bringt die untergehende Sonne zum Leuchten. «Sonst erfülle ich Kundenwünsche, nun habe ich die Gelegenheit genutzt, mich selbst einmal künstlerisch auszudrücken. Das war cool», sagte Scholz. Das Hobby, Steine zu bemalen, entdeckte Adrian Graf während der Corona-Zeit. «Meine Frau hat damit angefangen, ich habe es zunächst belächelt.» Doch dann wagte er sich an immer anspruchsvollere Sujets und hat dabei seine kreative Ader gefunden. Auf zwei mit Digitaldrucken bezogenen Tafeln aus Plexiglas lässt er Acrylglass-Hände nach den Steinen greifen, die er mit den Konterfeis seiner Lieblingsschauspieler und anderen Motiven versehen hat – rund 120 Stunden benötigte Graf dafür.

Mit viel Liebe und Sorgfalt

Berauschend bunt, in Pastell oder Schwarzweiss füllen vielerlei Gemälde, Zeichnungen und Pop-Art-Collagen das vorgegebene Format. Ebenso eindrücklich und facettenreich zeigten sich

Kamera-Künstler und -Künstlerinnen, die mit ihren Bildern Flughafenarchitektur dokumentieren, in den «Grossstadt-Dschungel» entführen, Alltagskomik einfangen, inspirierende Instagram-Posts auf Magnettafeln bannen oder die Rümlanger Sternwarte als Fotomosaik arrangieren. «Wir Kunstschaaffende geben nur das Material», sagt Anita

Hürlimann, die zwei neue, gewohnt farbenfrohe Malereien beisteuert. Die ganze Woche habe Daniel Day Huber mit viel Liebe und Sorgfalt an der Präsentation der Werke getüftelt. «Ihm gebührt als Schöpfer dieser wunderbaren Ausstellung unser grosser Dank.» Ausstellung bis zum 28. Juni im Gemeindehaus Rümlang.

Impressionen Seite 3



Patrick Scholz drückt sich mit Glasmalerei künstlerisch aus.



Petra Schiesser-Dietel verwandelte Instagram-Posts in Magnete.

INHALT

1100 Jahre Rümlang

Erste Jubiläumsbänke können im Gemeindehaus besichtigt werden.

SEITE 2

Sport

Das Fussball-Camp des SV Rümlang war auch dieses Jahr ein Erfolg.

SEITE 10

RÜMICORN



Richtig stolz bin ich auf die Rümlanger Bevölkerung, dass sie sich so vielseitig präsentiert und sich auch getraut, die in vielen Stunden Arbeit entstandenen Werke öffentlich zu zeigen. Im Rampenlicht zu stehen ist nicht immer einfach, denn man bekommt nicht nur Lob, sondern setzt sich auch Kritik und Fragen aus. Die vielfältigen Objekte an der Ausstellung im Gemeindehaus, zum Teil von völlig unbekanntem Kreativen, die alle Seite an Seite nebeneinander hängen sind einfach fabelhaft, wie ich als Fabelwesen sagen kann. Und sie bezaubern nicht nur durch ihre fantasievolle Gestalt, sondern faszinieren auch, weil sich Etablierte selbstverständlich neben Newcomern zeigen.

Euer Rümicorn

Anzeige

bilgerimöbel + bodenbeläge
Dorfstrasse 34, 8302 Kloten
Telefon 044 814 23 76

hinter dem Haus

Montag-Freitag:
09.00-12.00/13.30-18.30
Samstag:
09.00-16.00
durchgehend offen

MÖBELVIELFALT AUF 4 ETAGEN!

ONLINE-SHOP : BILGERI-MOEBEL.CH

Auf weitere Modelle 20%

TOP-Angebote...
Sommereröffnung
...zum Mitnahmepreis

Mitnahmepreis **780.-**
statt CHF 1095.-

Mitnahmepreis **276.-**
statt CHF 359.-